あずま北小学校



学校通信

- •よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



R5.8.29

いい顔 いい声 いい心

あずま地区 小学校水泳教室

7月25日(火)にあずま地区の小学校水泳教室が、あずま小学校のプール場で行われました。参加を希望した5、6年生の児童が、1学期の放課後と夏休みに強化練習に取り組んできました。練習を重ねる中でタイムも上がり本番をむかえました。練習よりタイムをあげた児童がたくさんいました。そして、緊張の中で記録会を経験できたことは、参加した児童にとって何よりの財産となりました。自主的な参加で得たことは、とても貴重なことだと思います。選手の皆さん、たいへんお疲れ様でした。とてもよく頑張りました。なお、50m自由形で根岸宗佑さんが県標準記録を突破して、8月7日(月)の群馬県小学校水泳記録会に出場しました。おめでとうございました。50m自由形のあずま北小学校校内新記録でもありました。

10月11日(水)には、伊勢崎市小学校陸上記録会が陸上競技場で行われる予定です。この記録会に向けた練習も放課後行われます。記録会への積極的な参加を期待しています。



2学期も「いい顔」「いい声」「いい心」で!

39日間にわたる夏休みが終わりました。「もう夏休みが終わってしまう。」と残念に思っていた子供もいれば、「早く学校が始まり友達と遊びたい。」と思っていた子供もいたことでしょう。各家庭におかれましては、どのような夏休みを過ごしたでしょうか。8月5日(土)には、あずま夏祭りが行われ、多くのあずま北小学校の子供たちに会うことができました。その他にも地域の活動に参加したり、家族で出かけたりとたくさんの思い出ができたことと思います。さあ!学校が再スタートします。2学期も「いい顔」「いい声」「いい心」で頑張りたいものです。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。